



COMMUNIQUE DE PRESSE DU DÉPARTEMENT

Le « train des primeurs » Perpignan- Rungis ne doit pas rester à quai !

Le train des fruits et légumes qui assure la liaison entre Perpignan et le marché de Rungis connaît de nombreuses vicissitudes depuis 2019. Son activité est en dent de scie : régulièrement stoppée, menacée puis relancée temporairement sans aucune garantie de pérennisation. Après le ralentissement estival, la rentrée s'annonce sombre et nous craignons, de nouveau, que le train des primeurs reste à quai.

L'arrêt de cette liaison porterait un rude coup à l'emploi local, dans un contexte économique déjà fortement tendu, et constituerait une aberration écologique en reportant plusieurs milliers de camions « longue distance », chaque année, sur les routes avec pour conséquence la hausse du trafic routier, de la pollution et l'augmentation d'accidents.

Pour toutes ces raisons,

- nous, Elu(e)s de la Majorité départementale, refusons la disparition du train des primeurs et tout ce qui participe à la casse du fret ferroviaire ;
- nous, Elu(e)s de la Majorité départementale, condamnons les tergiversations coupables et exigeons un engagement ferme et sans sursis de l'État et de la SNCF pour maintenir et développer le train des primeurs. La ligne Perpignan-Rungis doit redémarrer, c'est une question de logique économique et écologique !

CONTACT PRESSE : Vincianne LAURENT

vincianne.laurent@cd66.fr - Tél. 04 68 85 80 11 - Port. 06 76 10 60 59